



REDES DE PODER



Ni tan vivos

Aunque el caso de promoción, muy anticipada de la senadora **Andrea Chávez**, sería el que desencadenaría la polémica y el que se hizo más visible, lo cierto es que no es ni mucho menos el único, y casos como el de la también senadora por Coahuila, **Cecilia Guadiana**, o el de la subsecretaria de la **Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC)**, **Esthela Damián**, quien trae agenda en Guerrero, también están bajo el radar de la dirigencia nacional de **Morena** y de **Palacio Nacional**. Y muchos otros que piensan que quizá no llaman la atención se podrían llevar una sorpresa. Ya una vez que se ajusten los estatutos del partido, respecto a las **campanas** anticipadas y el **nepotismo**, ya no habrá mucho margen de maniobra, pero para los que aún con el llamado de los últimos días han seguido como si nada, podría haber otro tipo de secuela. Atentos.

El reaparecido 'incómodo'

Otro que ha vuelto a la polémica es el **exsubsecretario de Salud**, **Hugo López Gatell**, quien en los últimos días ha aparecido, casualmente, como invitado en algunos programas de la barra de la televisión pública, de forma poco atinada, por decir lo menos,

y hasta envalentonado criticando algunas políticas públicas y algunos funcionarios por decisiones tomadas recientemente. Parece, eso sí, tener muy poca memoria y hasta una desproporcionada opinión sobre sí mismo. Si no, no se entiende esa ligereza de su parte. ¿O hay algo más?, ¿se está prestando a la grilla interna en la **4T**?

Arrancamos en la CDMX

Las **campanas** electorales del **Poder Judicial capitalino** empiezan hoy, y también este lunes comienza a funcionar el **Sistema Conóceles**, que concentra los **datos** de todas las candidatas y **candidatos** que buscarán su voto.

Este fue puesto en marcha por el **IECM**, que preside **Patricia Avendaño**, y que lleva meses preparando la elección del 1 de junio. Otras iniciativas que hay que mencionar en este proceso, además del Sistema Conóceles, es el taller para combatir la violencia política contra las mujeres en razón de género, que impartió a 211 candidatas en días pasados.

Son dos botones de muestra, pero hay mucho trabajo detrás de esta elección inédita. Ahora toca el turno a la ciudadanía de informarse, de participar y de ayudar a que la violencia, bajo cualquier forma, se haga presente en estas elecciones.